



令和7年7月23日

学校だより



京都市立北総合支援学校



校長室から

今年は6月に梅雨が明け、雨もあまり降らず、早くから厳しい暑さが続いております。近年は「熱中症警戒アラート」のため、楽しみにしていた校外での活動も中止せざるをえないことがあり、子どもたちには申し訳ない気持ちでいっぱいです。猛暑、酷暑もある意味、災害であるなあと思ってしまいます。七夕頃に聞こえてきた出勤時の蝉の声もそういえば日中はあまり聞こえてこないな、と思っています。気候が蝉の羽化に影響を与えている説もあるようですが、蝉もあまりの暑さに鳴くことを控えているのかとさえ感じてしまいます。

さて、夏休みに入って、子どもの声が校舎に響かなくなり、少し寂しい学校となっています。「暑い、暑い」と口走ってしまう毎日ですが、子ども達には、ぜひ夏ならではの体験をしてほしいものです。

夏休みが終わると各部の修学旅行や、学校祭、また小学部や高等部のスポーツフェスティバル、休日参観などを実施いたします。また今年もPTAの進路委員会を中心に『事業所フェア』を開催します。9月13日には地域行事の『せいいつまつり』が北総合グラウンドにて行われます。お越しいただき、地域とともに歩む総合支援学校を感じて、今後の地域協働活動の発展にお力添えをいただければと思います。厳しい暑さにはくれぐれも気をつけてお過ごしいただき、また8月25日に子ども達が元気に登校される姿を待っています。

中2・高1宿泊学習@宇多野ユースホステル

中学部2年生(7/3~4)と高等部1年生(7/10~11)が宇多野ユースホステルで宿泊学習を行いました。自分の布団のシーツをセットするなど、身の回りのことを自分でする姿が素敵でした。館内では、散策をしたり、カードゲームをしたりしました。友達と寝食を共にし、学年の絆が深まった2日間になりました。



【中学部】



【高等部】

夏季休業中の対応可能期間・時間について

夏季休業中に電話や来校される際は、対応可能期間や時間が平常と異なります。ご注意下さい。

電話対応時間：8時40分～17時

閉校時刻：17時30分

学校閉鎖期間：8月6日(水)～15日(金)

夏季休業明けのバス発時刻

8月25日(月)から授業が始まります。給食もあります。**8月29日(金)までは、13時20分バス発になります。**お間違えのないよう、よろしくお願いします。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「子どもと共に育む京都市民憲章」を実践しましょう！

